

Nous avons le douloureux devoir de vous informer du décès de notre ami

Erich (Erik) Eugen KELLER

17.04.1949 – 17.05.2014

Quelques semaines à peine après son 65e anniversaire, le vice-président de longue date de Swiss Tennis a été emporté par une maladie grave qui a accompli son œuvre dévastatrice beaucoup plus vite qu'on ne le pensait. Keller a été une personnalité phare du tennis suisse pendant de nombreuses années.

De 1989 à 1994, il présidait le TC Kloten, puis la Glatttal-Tennisvereinigung de 1994 à 2002. De 2000 à 2004, il était à la tête de la région Suisse orientale. En cette même année 2000, Erik Keller intégrait le comité directeur de Swiss Tennis formé de 11 membres. En 2006, il était élu à la vice-présidence et devenait en même temps président du CO et chef de délégation de la Coupe Davis et de la Fed Cup. Keller a aussi toujours porté haut le flambeau du tennis suisse au niveau international. C'est ainsi qu'il représentait la Suisse au sein du Professional Committee de Tennis Europe depuis 2009 et qu'il a été notre délégué auprès de la Fédération Internationale de Tennis ITF pendant des années.

Outre son engagement infatigable pour le tennis, on retiendra avant tout d'Erik Keller son engagement, ses intérêts éclectiques et ses qualités d'homme et d'ami. Il laisse un grand vide et le comité central, ainsi que les collaborateurs et les athlètes de Swiss Tennis, sont profondément attristés et chériront la mémoire du disparu. Nous présentons nos sincères condoléances à ses nombreux amis et connaissances.

Swiss Tennis

Comité central & direction

A la demande du défunt, il n'y aura pas d'obsèques officielles. Ses amis et connaissances sont cordialement invités à un apéritif d'adieu le vendredi, 23 mai, de 16 h 30 à 19 heures, au Zweifel Vinarium, Regensdorferstrasse 20, Zürich-Höngg.

Au lieu d'envoyer des fleurs, on peut soutenir le projet le plus cher à son cœur, le Championnat d'Europe de tennis des juniors à Klosters (CP 70-216-5, tournoi de tennis Klosters, mention: Erik Keller).

Il ne sera pas envoyé de faire-part, cet avis en tenant lieu.

Adresse de deuil: Swiss Tennis, case postale, 2501 **Bienne**

Bienne, 17 mai 2014